

Thema: **Die Bedeutung des Verhältnisses CH-EU für die deutsch-schweizerische Grenzregion**

Kurzbeschreibung:

Das Verhältnis Schweiz - EU ist seit Jahren kompliziert. Spätestens seit der Abstimmung über die Masseneinwanderungsinitiative zeigen sich Spuren im bisherigen bilateralen Weg. Doch wie sieht dies im Detail aus?

Welche Bedeutung hat das Verhältnis für die Grenzregionen? Wie gehen die Grenzregionen Basel / Konstanz mit dem Verhältnis Schweiz - EU um?

Antworten geben kompetente Ansprechpartner in einem Impulsvortrag mit anschliessender Podiumsdiskussion.

Vorgesehene Podiumsteilnehmer:

- Dr. Manuel Friesecke, Geschäftsführer Regio Basiliensis
- Marion Dormann, Landrätin Landkreis Lörrach
- Marco Dürekop, Handelsdiplomater der EU-Delegation für die Schweiz und das Fürstentum Liechtenstein
- Florian Schmid, Berufsschullehrer und Dozent für Politik, Wirtschaft, RW und ABU, Präsident der GFGZ und freier Politologe.
- Moderation: Frau Indrani Das Schmid, Direktorin der Gesellschaft zur Förderung der grenzüberschreitenden Zusammenarbeit GFGZ, Journalistin und ehemalige ABU-Lehrerin

Kursleitung:

Dominik Rohr. Anmeldung an: Dominik.Rohr@zentrumbildung.ch

Datum, Zeit:

Dienstag, 18.12.18 - 09.00 - 12.00 Uhr

Ort:

zB. Zentrum Bildung – Wirtschaftsschule KV Baden | Kreuzlibergstrasse 10 | 5400 Baden